



SEP distribuirá información para evitar consumo de sustancias prohibidas

López Obrador explicó que la titular de la dependencia, Leticia Ramírez, enviará una circular a todos los planteles educativos del país para advertir de este peligro.

Juan Hernández

Para evitar que se dispare el consumo de drogas ilegales y la violencia, antes de que concluya el actual ciclo escolar en secundarias y bachilleratos de todo el país se distribuirá información relativa al daño que causan en la salud y en las familias este tipo de sustancias. De acuerdo con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez enviará una circular a todos los planteles educativos del país para que diariamente durante un cuarto de horas se oriente a los estudiantes acerca del peligro de consumir sustancias prohibidas. Antes de que

terminen las clases, el ciclo escolar, va un folleto especial a todas las escuelas y les estamos pidiendo a los maestros, que se han portado muy bien y a los directores, se enviará una circular, un folleto que estamos elaborando para que todos los días en la clase que corresponda, ya sea biología, educación física, civismo, la clase que corresponda en secundaria y preparatoria se den 15 minutos una orientación sobre el daño que causan las drogas", detalló el mandatario.

Puntualizó que la prioridad para México radica en impedir que aumente el consumo de drogas entre la población así como evitar la desintegración familiar y mantener el descenso en los homicidios dolosos, ya que la violencia crece en territorios donde la demanda de drogas para consumo es alta.

Si se dispara el consumo, entonces sí será mucho, mucho muy difícil combatir la violencia", reconoció el mandatario. El presidente comentó que, por ejemplo en el estado de Guanajuato se presenta dicha problemática y eso explica el porcentaje alto de ejecuciones que provienen del crimen organizado. También reveló que de acuerdo a investigaciones de su gobierno han detectado que trabajadores de las plantas maquiladoras en esa entidad han recurrido al uso de drogas para resistir las jornadas agobiantes de trabajo. Estamos analizando si ganan lo justo, si las jornadas son de 8 horas, porque tenemos ya información de que para resistir las jornadas agobiantes de trabajo y por otros problemas también, ya tenemos consumo en las plantas", señaló en Palacio Nacional. López Obrador aseguró que su gobierno también colabora con el de los Estados Unidos para evitar que sustancias como el fentanilo crucen por la frontera del país.